



A Ultima Ceia de Aragaju Estado do Seripe – Nordeste do Brasil

Das Letzte Abendmahl von Aragaju, Seripe – Nordosten von Brasilien

DIE EUCHARISTIE DER ARMEN

Täusche ich mich,

HERR, oder ist es nur eine Versuchung zu meinen,
Du drängst mich immer mehr hinauszugehen und
zu verkünden, es ist notwendig und dringend vom
Allerheiligsten zu Deiner anderen Präsenz zu gehen,
die genauso real ist, die Eucharistie der Armen?

Die Theologen werden darüber diskutieren,
tausende Unterscheidungen vorbringen ...
aber wehe dem, der sich von Dir nährt und
nachher die Augen nicht offen hält um
Dich da zu entdecken, wo Du Deine Nahrung
in den Abfällen suchst, ausgeschlossen von allem,
unter unmenschlichen Bedingungen lebend
und im Zeichen totaler Unsicherheit ...

DOM HELDER CAMARA